

## 平成 28 年度 理事会 新春交歓会 事務局長会議

会員協会の新年会や新年の行事が落ち着き始める、2 月上旬にANIAでは新春交歓会を行っています。今年是一般社団法人日本 IT 団体連盟(以下:IT 連盟)と合同で 2 月 9 日(木)に霞が関ビルにある東海大学校友会館で行いました。新春交歓会の前には理事会も行われ、次年度の活動方針などが話し合われ、翌日の事務局長連絡会議では具体的な実現方法などについて議論いたしました。

### (1) 2 月 9 日 16:00~17:30 第4回理事会

ANIA は企業規模においても、大手から中小・零細・そして個人経営にいたるまで幅広く、業務内容や職種、日ごろ駆使している技術に関しても多岐にわたっています。このような差異を考えると決して均質な業界とは言えず、多種多様な個性の集合体と捉えることができます。そこで、ANIA としてのビジョンを明確にし、次年度以降の活動方針を議論しました。

また、来年度は ANIA 創立 30 周年となるため、30 周年記念誌作成委員会が設立され、11 月の全国大会に向け準備を進めて行くことになりました。

その他、秋田大会報告、IT 連盟の活動報告などを行いました。



理事会



会長挨拶



高市総務大臣挨拶

### (2) 2 月 9 日 18:00~19:30: 新春交歓会(東京サテライト交流会併催)

毎年、この時期に日頃ご指導を賜っている行政機関の方々、友好諸団体や会員同士の交流を目的に新春交歓会と東京サテライト交流会を開催しています。今年は趣向を変えて ANIA が設立発起団体となった IT 連盟と合同で行い、例年の 2 倍近い参加者となり賑やかな交歓会となりました。

また、ご来賓として高市総務大臣、橋本厚生労働副大臣、中川経済産業大臣政務官をはじめ、20 名を超える国会議員にもお越しいただきました。

東京サテライト交流会とは会員企業が持つ技術やプロダクトをご来場の皆様にご紹介するとともに、会員企業同士のビジネスチャンス拡大のための展示交流会を行います。今年も交歓会場に各社の展示スペースを設け、飲食をしながらの和やかな雰囲気の中、自社製品の紹介や展示内容の質問が飛び交い、活発な情報交換が行われていました。また、友好諸団体のパンフレットなども展示し、知っているようで実はあまりよく知らない各団体の取り組みなどを紹介しました。さらに、例年協力している IPA の情報モラル・セキュリティをテーマとした標語・ポスター・4 コマ漫画の ANIA 会長賞も展示され、情報セキュリティの意識向上をはかりました。



新春交歓会

### (3) 2 月 10 日 10:00~12:00 第3回事務局長連絡会議

新春交歓会のために全国から各都道府県協会の事務局長が集まっていますので、東京八重洲において今年度 3 回目の事務局長連絡会議を開催し、各協会からの現状報告や質疑応答など活発な意見交換が行われました。

また、中小企業基盤整備機構からは軽減税率対策補助金の活用について、IT 連盟からは IT 導入補助金についてご担当者にお越しいただき概要説明をして頂きました。IT 連盟は本補助金の支援機関にも認定されており、ANIA 会員の積極的な補助金利用を期待するとともに手厚いサポートをしています。

(ANIA 事務局 武田雅哉)



事務局長会議